

Divisas

“Esto no es un chiste. Señores, esto es muy peligroso”: el revelador video que explica lo que está pasando con el gobierno de Petro y el dólar

Un experto analizó en YouTube lo que vive la moneda. Asegura que Colombia tiene “una de las monedas más basuras del mundo. Señores, esto es muy peligroso. Es un desastre que nos debería preocupar a todos”.

26/10/2022



Divisas

“Esto no es un chiste. Señores, esto es muy peligroso”: el revelador video que explica lo que está pasando con el gobierno de Petro y el dólar

Un experto analizó en YouTube lo que vive la moneda. Asegura que Colombia tiene “una de las monedas más basuras del mundo. Señores, esto es muy peligroso. Es un desastre que nos debería preocupar a todos”.

26/10/2022



El precio del dólar en Colombia se está cotizando por encima de los 3.900 pesos luego del triunfo de Gustavo Petro - Foto: SEMANA/Getty

¿Qué está pasando? Es lo que todos los colombianos se preguntan. Y, sin sesgos políticos, un experto se aventuró a explicar el complejo panorama que confluencia para la trepada de la moneda. Lo hizo la cuenta Arena Alfa, experta en educación financiera y especializada en acciones Colombia e Internacional. Su fundador, Sebastián Toro, se ha dedicado a explicar los más importantes fenómenos económicos.

“Lo que está pasando en Colombia es el empobrecimiento del país”, comienza la extensa explicación, que fue publicada hace unos días, cuando el dólar ya estaba muy cerca de los 5.000 pesos.

“Desde las elecciones comenzó el alza del dólar. Ha subido 27%”, cuenta. Explica que los mercados anticipan eventos y se preparan para ellos. Toro recordó que el dólar durante los cuatro años del gobierno de Duque subió más de 35%, es decir, 8% al año, que para él es una devaluación normal, comparable a

países vecinos. "Nos fue normal. Mejor que Brasil e igual a Chile", dijo.

Vea el video del experto:



La situación es distinta después del triunfo de Gustavo Petro. "Ahí sí somos una de las peores monedas del mundo en devaluación y por momentos somos la peor moneda del mundo". Explicó que el peso colombiano se está moviendo como el peso argentino, "una de las monedas más baratas del mundo. Señores, esto es muy peligroso. Es un desastre que nos debería preocupar a todos".

Toro explicó otros factores que inciden en el precio del dólar, por ejemplo, los TES. "Mientras mayor sea la tasa de los TES, más caro es endeudarse", explicó. Según él, desde las elecciones hay un completo desacople en ese frente. El experto también analizó lo que pasa con Ecopetrol y la comparó con Petrobras. La iguana se desplomó 56 % desde elecciones, mientras que la vecina brasileña sigue estable.



Peso colombiano frente al dólar. - Foto: Getty Images/Blockphoto

"Lo que más está pesando en Colombia es esto. Esto es lo que más daño está generando en el país porque Colombia es un país exportador de petróleo y carbón... 5.000 pesos es un chiste si dejamos de exportar gas y petróleo", advirtió. Agregó que, si a eso se suma la incertidumbre de la reforma tributaria, es claro que el mundo hoy percibe con desconfianza a Colombia.

"Todos somos más pobres cuando sube el dólar. No queremos que el país se acabe como lo están acabando. Esto no es un chiste", concluye.

¿Por qué llegó a 5.000?

El precio del dólar en Colombia se convirtió en un tema tendencia desde finales del mes de mayo, cuando comenzó a dispararse y a cumplir una seguidilla de máximos históricos que hoy en día lo tienen muy cerca de los 5.000 pesos, mientras que los analistas, expertos e inversionistas mantienen sus alertas encendidas por los efectos que esto pueda seguir generando sobre elementos como la inflación.



Asolo 10 pesos de llegar a 5.000: dólar en Colombia volvió a dispararse en su apertura este 25 de octubre

Actualmente, el nivel más alto para el billete verde en el país es de 4.999 pesos y se alcanzó el pasado lunes 24 de octubre en medio del panorama de incertidumbre y expectativa que había en el país por la posibilidad de una recesión económica en potencias como Estados Unidos, la desaceleración de la productividad en Colombia y el costo de vida que no para de crecer y también preocupa.

Para entender lo que está pasando con esta divisa, se deben analizar muchos factores como la inestabilidad de los mercados en el mundo, la volatilidad de los precios del petróleo, la ya mencionada inflación y la creciente demanda de activos refugio (como el dólar), para [hacer frente a los tiempos de crisis que se vienen para 2023, ya que, según los expertos, está apretada de bolsillo hasta finales del próximo año.](#)

Lo más preocupante en medio de todo esto es que desde hace meses se había advertido que podría pasar, tal y como se constata en un informe de Corficolombiana, publicado a mediados de junio, en el cual se indicó que el costo del billete verde se dispararía a los niveles vistos hoy en día, si no se tomaban las acciones necesarias para contrarrestar esta problemática, lo que al parecer no sucedió.



Así va el comercio binacional luego de un mes de reapertura de las fronteras con Venezuela, según MinComercio

Esta advertencia se centró en las rentas petroleras y la intención del gobierno del actual presidente, Gustavo Petro, de suspender las exploraciones para encontrar nuevos pozos de crudo en el país, frente a lo que planteó dos escenarios y uno de ellos parece que se está haciendo realidad en este momento. El punto es que los 5.000 pesos por dólar serían apenas la punta del iceberg.

“El escenario A asume que se sigue realizando nueva exploración de hidrocarburos en los próximos años, mientras que el escenario B asume que se suspende la nueva exploración a partir de 2023. En el escenario A, la producción petrolera continuaría a alrededor de los niveles actuales (760.000 barriles por día) durante los próximos cinco años. En contraste, en el escenario B la producción empezaría a caer desde 2023, al ritmo de la declinación natural de las reservas y como resultado de la menor inversión”, dijo esta firma.



Para ambos escenarios, Corficolombiana calculó los ingresos del país por exportaciones de petróleo, el efecto sobre la tasa de cambio nominal (devaluación del peso frente al dólar), y el [impacto de la devaluación sobre las importaciones totales y las exportaciones no petroleras](#).

“El impacto de suspender la nueva exploración petrolera lo definimos como la diferencia de las proyecciones entre los escenarios B y A. En 2027, la devaluación del peso colombiano sería entre 39,9 y 43,7 %, equivalente a una tasa de cambio entre 5.080 pesos y 7.000 pesos, mientras que el desbalance comercial de bienes aumentaría entre 15,4 y 38,6 % y las importaciones disminuirían entre 4,8 y 8,9 %. Esto último supondría un ajuste fuerte de la demanda interna a través de menor consumo e inversión privada”, concluyó.



El dólar tiene contra las cuerdas a una gran empresa de golosinas: ¿se irá de Colombia?

Pese a que estas alertas fueron puestas sobre la mesa desde el 14 de junio, el Gobierno nacional siguió manifestando su intención de suspender las exploraciones petroleras desde el otro año, siendo la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, una de las más férreas defensoras de esta medida, argumentando que el país necesita empezar cuanto antes una transición energética. Los resultados de esto saltan a la vista hoy en día.

Vale la pena destacar que, desde finales de la semana pasada, tanto el presidente Gustavo Petro, como su gabinete, empezaron a moderar el discurso sobre el futuro económico de la nación. No obstante, el daño ya está hecho y por ahora los inversionistas y expertos no descartan que el dólar se pueda trepar en los próximos días hasta los 5.100 o 5.200 pesos; ya que el panorama de especulación es bastante fuerte.

Corficolombiana Dólar Precio del dólar Dólar hoy en Colombia

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

NOTICIAS RELACIONADAS

Desde hace meses se advirtió que el dólar podría llegar a \$ 3.000. ¿por qué no se hizo nada?

Inversiones sostenibles: La estrategia de Corficolombiana para impulsar el desarrollo económico y proteger al medioambiente

REFORMA TRIBUTARIA

Reforma tributaria: ¿peor la cura que la enfermedad?

CRECIMIENTO ECONÓMICO

Salario mínimo para 2023 no debería subir más de 15 %, dice Corficolombiana, que bajó su pronóstico de crecimiento a 1,8 %

DIVISAS

Dólar en Colombia | ¿Cómo cerró luego de una semana de máximos históricos?

DIVISAS

El banco más importante de EE. UU. culpó al presidente Petro por lo que está pasando con el dólar en Colombia

DIVISAS

Dólar en Colombia: no para el alza, por primera vez en la historia cerró por encima de los \$ 4.900

DIVISAS

El peso colombiano es la segunda moneda más devaluada del mundo esta semana

DIVISAS

Crítica devaluación del peso colombiano: ¿por qué es tan grave y qué tanto afecta el bolsillo?

DIVISAS

Dólar en Colombia volvió a cerrar en sus máximos históricos: ¿cómo se cotiza?

DIVISAS

Juanita Gómez consultó a qué se debe la "disparada" del dólar en Colombia; estas son las tres razones, según experto

DIVISAS

Lo que está pasando con la disparada del precio del dólar es histórico: este martes cerró muy cerca de los \$4.800. Hay más de uno pegado al techo

ÚLTIMAS NOTICIAS

ACTUALIDAD Hace 7 minutos

Cortes de agua en Bogotá para este jueves 27 de octubre

VIBRAL Hace 8 minutos

Fareja que durmió arremuchada en un TransMilenio desató comentarios y burlas



VICKEY EN SEMANA Hace 8 minutos

"El Gobierno Petro está encartado con la ministra", ¿qué vendrá con la moción de censura contra Irene Vélez? | El debate

ANTIOQUIA Hace 8 minutos

Cárcel metropolitana le costaría a Medellín más de \$43.000 millones, ¿en qué van las gestiones?

MACVU Hace 9 minutos

VICKEY EN SEMANA Hace 8 minutos

"Tiene que cumplir el reglamento. No es rey": polémica en el Congreso por las

JUDICIAL Hace 9 minutos

Atención | Carlos Matto, al mejor estilo de Jhonier Leal, se retracta de la aceptación de cargos y asegura que fue encañonado por la

GENTE Hace 10 minutos

"Esto nunca lo he contado": presentadora de Caracol a través por una dura situación

Semana

Copyright © 2022, Publicaciones Semana S.A. NIT 960.509.266 -1 ISSN 2248-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresia
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Genete
- Pódsara
- Espécials
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Anclada
- RT Set
- Soho
- Facia
- 4 Pistas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Falte con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos COVID
- Política SAG RILAFF
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención: Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 9:00 a.m. a 3:00 p.m.
- Trabaja con nosotros

Nuestra App:

- Apple Store
- Google Play
- Para notificaciones judiciales e-mail: jurídica@semana.com
- Protección del Consumidor
- Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Todos los marcas registradas y/o propiedad de bajo en esta página son propiedad de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Si se permite la reproducción o uso de cualquier contenido de esta página, debe ser con el consentimiento expreso de esta publicación.